

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



### **MARISOL GARMENDIA ASUME LAS DELEGACIONES DE ENRIQUE RAMOS TRAS SU MARCHA DEL AYUNTAMIENTO**

Enrique Ramos, que ha sido concejal del Ayuntamiento de San Sebastián en los últimos 21 años, ha cesado hoy en sus funciones como delegado de Impulso Económico, Empleo, Ecología y Salud Pública, responsabilidades que asume, de forma transitoria, la portavoz socialista y concejala delegada de Proyectos Urbanos, Marisol Garmendia.

Ramos dejará de ser oficialmente concejal en el Pleno que tendrá lugar el próximo 29 de octubre pero su nombramiento como nuevo Director foral de Obras Hidráulicas, le obliga a dejar de desempeñar sus responsabilidades en el Ayuntamiento de San Sebastián desde hoy mismo.

En ese sentido, se ha procedido a sustituir a Enrique Ramos como miembro de la Junta de Gobierno. En su lugar, entra como miembro del Gobierno Donostiarra el concejal socialista Miguel Ángel Díez, delegado de Mantenimiento Urbano

### **MARISOL GARMENDIAK HARTU DITU BERE GAIN ENRIQUE RAMOSEN ORDEZKARITZAK, UDALETIK JOAN ONDOREN**

Enrique Ramos Donostiako Udaleko zinegotzia izan da azken 21 urteetan, eta Garapen Ekonomiko, Enplegu, Ekologia eta Osasun Publikoko ordezkari izateari utzi dio. Marisol Garmendia bozeramaile sozialista eta Hiri Proiektuen zinegotzi delegatuak hartzen ditu bere gain erantzukizun horiek, aldi baterako.

Ramosek ofizialki zinegotzi izateari utziko dio datorren urriaren 29an egingo den Osoko Bilkuran, baina Obra Hidraulikoetako Foru Zuzendari berria izendatzeak Donostiako Udalean bere ardurak betetzeari uztera behartzen du gaurtik aurrera.

Ildo horretan, Enrique Ramos ordezkatu da Gobernu Batzordeko kide gisa. Horren ordezkari, Miguel Ángel Díez zinegotzi sozialista sartu da Donostiako Gobernuaren kide gisa, Hiri Mantenimenduko ordezkaria.